

Rathaus - Korrespondenz

Herausgegeben vom Wiener Magistrat, Magistrats-Direktion - Pressestelle

Wien, I., Neues Rathaus, 1. Stock, Tür 8 a // Fernsprecher-Nr.: B 40-500, Klappe 013, 042 und 041

Für den Inhalt verantwortlich: Hans Riemer

10. November 1947

Blatt 1324

Preise der aufgerufenen Lebensmittel in dieser Woche

=====

Für die in der Woche vom 10. bis 16. November aufgerufenen Lebensmittel gelten folgende Verbraucherpreise:

Weißes Kochmehl	kg	1.60	<u>Obst und Gemüse:</u>		
Weizengriess	"	1.68	Äpfel und Birnen I	kg	2.06/2.
Maismehl	"	0.92	" " "	II	" 1.50/2.
Maisgriess	"	1.10	Maroni	"	6.20
Dr.Reichs Kindernähr-			Paradeiser, grün	"	1.01
mittel,	Dose	4.20	Kohl	"	1.66
Bohnen	kg	1.50	Kraut	"	1.55
Erbsen	"	1.20	Endiviensalat	"	1.35
Schmalz	"	9.---	Stengelspinat	"	1.02
Teebutter	"	12.80	Karotten	"	1.02
Tafelbutter	"	12.20	Speisrüben	"	0.42
Normalkristallzucker	"	1.84	Porree	"	0.40
Feinkristallzucker	"	1.85	Zwiebel	"	2.37
Würfelzucker	"	1.88	Knoblauch	"	6.34
Eggo, Nährpräparat, Rolle		0.49	Dillkraut	"	1.50
TAZ, Traubenzucker			Sellerie, über 7 cm Ø	"	1.86
	Würfel	0.16	" unter 7 cm Ø	"	0.82
Kondenzmilch, unge-					
zuckert	Dose	1.52			
Pferdefleischkonserven					
	kg	7.20			
Sojakraftsuppe	10 dkg	0.67			
Erdäpfel	kg	0.36			

Aufruf von Seife und Waschpulver

=====

Das Hauptwirtschaftsamt Wien ruft im Einvernehmen mit dem Landeswirtschaftsamt für Niederösterreich und das Burgenland folgende Abschnitte der Seifenkarten auf:

E 2 der Seifenkarten M und N zum Bezug von 1 Stück Einheitsseife,
E 2 der Seifenkarten S, M und N zum Bezug von 1 Normalpaket
Waschpulver oder Ersatzwaschmittel, RS der Seifenkarte M zum
Bezug von 1 Stück Rasierseife.

Die Ausgabe erfolgt nach Maßgabe der Anlieferung.

Ziehrrer-Gedenkstunde auf dem Zentralfriedhof

Anlässlich des 25. Todestages von C.M. Ziehrrer am 14.11. 1947 wurde Sonntag vormittags auf dem Wiener Zentralfriedhof vor dem Ehrengrabe des Meisters eine Gedenkstunde abgehalten. Nach einer Rede des Vorsitzenden des Wiener Ziehrrerbundes, Dr. Söllner, sprach Vizebürgermeister Weinberger Worte des Gedenkens und legte im Namen der Stadt Wien einen Kranz nieder. Nach ihm kamen noch mehrere Vertreter von volksmusikfördernden oder die Wiener Eigenart pflegenden Vereinigungen zu Wort, die auf die Bedeutung C.M. Ziehrrers eingingen. Vorträge der Chorvereinigung "Jung Wien" unter Leitung von Prof. Lehner und einem Bläserchor unter Kapellmeister Pfleger umrahmten die würdige Feier.

Die Trauerfeier für Vizebürgermeister Speiser

Die Trauerfeierlichkeiten für den verstorbenen Wiener Vizebürgermeister Paul Speiser werden sich in zwei Teilen abwickeln. Auf dem Rathausplatz findet Mittwoch, den 12. November, 14 Uhr, die offizielle Trauerfeier statt. Um 12 Uhr werden die sterblichen Überreste des Verbliebenen ohne besondere Feierlichkeiten eingeholt und auf einem Katafalk unter dem Rathhausturm aufgebahrt. In dem inneren Raum vor dem Rathhausturm werden die Angehörigen des Verstorbenen, die Mitglieder der Bundesregierung, die Vertreter der alliierten Mächte, die Mitglieder des Wiener Stadtsenates und Gemeinderates, die Wiener Nationalräte und Bundesräte und die mit besonderen Einlasskarten ausgestatteten Delegationen Platz nehmen. Der übrige Rathausplatz wird für die übrigen Delegationen freigehalten werden. Für den Eintritt in diesen Raum werden ebenfalls besondere Einlasskarten ausgegeben. Die mit Einlasskarten ausgestatteten Teilnehmer an der Leichenfeier betreten den Rathausplatz von der Ringstrasse (Burgtheater) her. Eine Zufahrt von Kraftwagen ist nicht vorgesehen.

Pünktlich um 14 Uhr wird die Trauerfeier vom Tonkünstlerorchester eingeleitet. Nach ihrer Beendigung wird der Trauerzug mit der Spitze gegen das Burgtheater gebildet. Er bewegt sich sodann über die Ringstrasse zum Schwarzenbergplatz und löst

sich dort auf.

Eingelangte Beileidskundgebungen

An den Bürgermeister der Stadt Wien sind anlässlich des Ablebens des Vizebürgermeisters Speiser wieder zahlreiche Beileidskundgebungen gelangt. Unter diesen sind besonders hervorzuheben ein Beileidstelegramm des russischen Stadtkommandanten Generalleutnant Lebedenko, Kondolenzschreiben des Bundesministers für Justiz Dr. Gerö und des Bundesministers für Handel und Wiederaufbau Dr. Heini, Telegramme des Landeshauptmannes von Kärnten Wedenig und des Landesamtsdirektors Dr. Neuwolle sowie des oberösterreichischen Landesrates Atzwanger, des Bürgermeisters der Stadt Villach, Nationalrates Petschnik, und von Jack Breitfeldt namens des britischen Arbeitsamtes.

Herzliche und die Verdienste des Verstorbenen würdigende Beileidsschreiben sandten ausserdem der Präsident der Kammer der gewerblichen Wirtschaft für Wien, Kink, der Präsident des Landesgerichtes für Strafsachen Wien, Dr. Nahrhaft, und für die Direktion des Österreichischen Postsparkassenamtes, Vizogouverneur Dr. Hoffmann.

Teilnehmer des Gewerkschaftskongresses im Rathaus

Heute abend empfing Vizebürgermeister Weinberger in Vertretung des Bürgermeisters ausländische Gäste und Delegierte aus den Bundesländern des gegenwärtig in Wien tagenden Gewerkschaftskongresses der Gemeindeangestellten. Von der Gemeinde Wien nahmen an diesem Empfang die Stadträte Afritsch, Albrecht, Dr. Exel, Dr. Matejka und Rohrhofer sowie Generaldirektor der Städtischen Unternehmungen Rosch und die Vorsitzenden der Gewerkschaft der Gemeindeangestellten teil.

Der Präsident der Gewerkschaft der Gemeindeangestellten Stonner stellte die ausländischen Delegierten, die aus Dänemark, England, Frankreich, Holland, Norwegen, Schweden und Ungarn nach Wien gekommen waren, dem Vizebürgermeister vor.

Vizebürgermeister Weinberger betonte in seiner Begrüßungsansprache, daß es eine große Freude für ihn bedeute, die Delegierten hier im Rathaus empfangen zu dürfen. Er sei stolz darauf zu den Mitbegründern des neuen Österreichischen Gewerkschaftsbundes zu gehören und aus diesem Grund habe er auch besonderes Verständnis für ihre Arbeit.